

Gelar Reses, Sartono Serahkan Puluhan Paket Bantuan Kemasyarakatan Serta Ribuan Program Bantuan Pasang Baru Listrik

Muh. Nurcholis - PONOROGO.XPRESS.CO.ID

Oct 17, 2022 - 16:28



Gelar Reses, Sartono Serahkan Puluhan Paket Bantuan Kemasyarakatan Serta Ribuan Program Bantuan Pasang Baru Listrik. (Foto : Istimewa)

oleh Sartono Hutomo, Anggota DPR RI Komisi VII Fraksi Partai Demokrat Dapil Jawa Timur VII untuk menyapa serta menyerap aspirasi dari konstituen serta masyarakat.

Legislator Demokrat yang akrab dengan tagline Dulur Dhewe ini menghadiri beberapa titik giat kunjungan reses beberapa Kabupaten yang ada di Dapilnya. Yaitu Kabupaten Pacitan, Magetan, Ponorogo dan Trenggalek. Sartono hadir bukan sekedar menyapa masyarakat konstituenya saja, akan tetapi juga menyerahkan puluhan paket bantuan kemasyarakatan.

Kehadiran Sartono didampingi sejumlah politisi lokal dan pengurus DPC. Saat di Ponorogo, Sartono didampingi oleh Meseri Efendi selaku Wakil Ketua DPRD Kabupaten Ponorogo, Sekdakab Ponorogo dan juga segenap jajaran Fraksi Demokrat DPRD kabupaten Ponorogo dan keluarga besar partai Demokrat DPC Kabupaten Ponorogo.



Disela-sela resesnya, Sartono mengaku bersyukur bisa merealisasikan aspirasi masyarakat. "Alhamdulillah dalam kunjungan ini saya bisa merealisasikan harapan masyarakat di Dapil VII Jatim, mulai dari Pacitan bantuan Pasang Baru Listrik untuk dapil VII dengan 2000 lebih calon penerima kemudian di Magetan menghadiri turnamen volly Sartono Cup IV di Ngariboyo lanjut di Ponorogo saya bersama BPH Migas RI melakukan sosialisasi tentang peran dan fungsi BPH Migas yang dihadiri lebih dari 200 peserta dari pelaku usaha kecil menengah dan lain-lain," ujar Sartono.

Selesai kegiatan sosialisasi Sartono bisa bertemu masyarakat dan tokoh se-Kecamatan Sawoo untuk menyerahkan bantuan 12 paket bantuan program Kemasyarakatan untuk masyarakat se-Kecamatan Sawoo.

Dari Sawoo, Sartono dilanjut ke Trenggalek. "Selain saya membantu sembako kepada ratusan warga penerima juga membantu proses pembangunan Mushola

di desa Ngadimulyo, Kecamatan Kampak," tandasnya.

Sementara itu, Supriono salah satu relawan Sartono Dulur Dhewe di Kecamatan Sawoo mengucapkan terimakasih banyak atas gelontoran bantuan program dari Sartono ini. "Matursuwun Pak Sartono atas bantuan programnya untuk masyarakat sawoo umumnya, mulai dari bantuan listrik gratis, PJU TS, Terop kursi, Genset, alat dan mesin pertanian juga sarana olahraga," ungkap Cak Kuntet sapaan akrab Supriono.

Diapun berharap bantuan tersebut bisa bermanfaat bagi warganya. "Semoga bantuan bapak Sartono ini bisa bermanfaat untuk kami dan sebaliknya pak sartono selalu diberikan kesehatan dan keberkahan. Aamiin," akunya. (Muh Nurcholis)